
Gusenbauer tritt Kuratorium des Rechtskomitees
LAMBDA bei
SPÖ-Vorsitzender Dr. Alfred Gusenbauer hat seine Unterstützung für die Rechte gleichgeschlechtlich
l(i)ebender Frauen und Männer demonstrativ dadurch unterstrichen, dass er dieser Tage  dem Kuratorium der
Homosexuellen-Bürgerrechtsorganisation Rechtskomitee LAMBDA beigetreten ist.

Gusenbauer ist damit der zweite Parteivorsitzende Österreichs, der dem Kuratorium des Rechtskomitees
LAMBDA angehört.  Vizekanzlerin Riess-Passer ist bereits 1997 beigetreten.

Dankend abgelehnt hat hingegen der Bundessprecher der Grünen, Dr. Alexander Van der Bellen, und der
Vorsitzende der vierten Parlamentspartei wurde aus bekannten Gründen erst gar nicht gefragt.

„Wir freuen uns sehr, dass nun zwei Parteivorsitzende Österreichs durch ihre Mitgliedschaft in unserem
Kuratorium ihre grundsätzliche Unterstützung für unsere Anliegen bekunden“, erklärt Dr. Helmut Graupner,
Präsident des Rechtskomitees Lambda, „Diese neue Dimension in der Homosexuellenbewegung zeigt wie viel
wir trotz aller nach wie vor bestehender Diskriminierung in diesem Land bereits erreicht haben“.

Rückfragehinweis: Rechtskomitee LAMBDA (01/8766112)

Gusenbauer joins Rechtskomitee LAMBDA`s
Advisory Board
Dr. Alfred Gusenbauer, chairman of Austria`s biggest political party, the Social-Democratic Party (SPÖ),
stressed his support for lesbian and gay rights by recently joining the Advisory Board (“Kuratorium”) of the
Austrian lesbian and gay rights organisation Rechtskomitee LAMBDA (RKL).

Gusenbauer thereby becomes the second party-chairperson being a member of RKL`s Advisory Board with
Austria`s Vice-Chancellor Dr. Susanne Riess-Passer, now chairwoman of the FPÖ, being a member since 1997.

Dr. Alexander van der Bellen, chairman of the Greens, with thanks declined an offer to join the board and the
chairman of the fourth party – for obvious reasons - has not been asked to join.

“We are glad that now two party-chairpersons by their membership are stressing their basic support for our
requests”, says Dr. Helmut Graupner, president of Rechtskomitee LAMBDA, “This new dimension of the
lesbian and gay movement shows how much we, despite all the still remaining discrimination in this country,
already have achieved”.

More information: Rechtskomitee LAMBDA, (++43/1/876 30 61).


